
千羽鶴が完成しました！ 

児童生徒、地域の皆さん

に協力して折っていただい

た千羽鶴が完成しました。

６年生が修学旅行へ行く折

に、皆さんの平和への祈り

を届けてきます。御協力あ

りがとうございました。 
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河辺小学校・中学校 

  

せせらぎ 

 幼小中合同運動会お世話になりました！ 

                                  河辺小学校・中学校長  

 ９月８日（日）、河辺小学校・中学校グラウンドにおいて、令和元年度河辺幼小中合同

運動会を開催いたしました。当日は、心配されていた雨もほとんど降ることなく、全ての

プログラムを実施することができました。保護者、地域の皆様方には、暑い中、準備や片

付け、演技種目への参加など御協力をいただき本当にありがとうございました。おかげ

で、子どもたちにとって、心に残る充実した運動会になったことと思います。 

 さて、今年の４月から、河辺小学校・中学校では、小学校施設を活用した小中一貫教育

が始まっています。そのため、前年度には、小学校施設・設備などの改修、スクールバス

運行や日課表などの変更等、ハード・ソフト両面の改善を行いました。しかし、特にソフ

ト面については、よく考えて改善したつもりでいても、実際やってみると細かい点で問題

が多く、改善につながっていないものもありました。 

今回の幼小中合同運動会についても、昨年度の計画では「旧河辺中学校グラウンドで実

施、雨の場合は旧河辺中体育館で実施」する予定でしたが、子どもたちの健康・安全面や

練習の際の移動、途中で雨が降り出した時など様々な場面を想定して、「現在の河辺小学

校・中学校グラウンドで実施」にさせていただきました。「狭いグラウンドでの実施」と

なり、御観覧いただいた保護者、地域の皆様方には、御不便をおかけしたのではないかと

申し訳なく思っております。しかし、子どもたちにとっては、良かったのではないかとも

思っています。今後も、学校行事を中心に、「昨年度通り、予定通り」ではなく、より良

いものをめざした改善を進めていくことになると思いますが、御理解いただき、御協力を

よろしくお願いします。 

今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校 

PTA 奉仕作業 

８月２５日（日）、PTA奉仕

作業を行いました。運動場や駐

車場の除草や草刈り、校舎内の

掃除、運動会へ向けての荷物の

運搬などを行いました。参加し

ていただいた皆さん、大変お世

話になりました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

心にのこったうんどう会 

9 月 8 日にうんどう会がありました。わた

しが、一ばん心にのこったのは、プログラム

12番のダンスです。そのわけは、たのしく元

気におどれたからです。小学生は「ゆず」のダ

ンス、ようち園は「はなかっぱ」のダンスをお

どりました。「ようい、どん。」や「ぱっぱっぱ

っぱ、はなかっぱ。」のかけ声を大きな声で言

って、たのしくおどりました。つぎに心にのこ

ったのは、玉入れです。そのわけは、たくさん

玉が入ったからです。 

白ぐみはまけたけど、スローガンの「パワー

ぜんかい 心を一つに きらめくえ顔」ができ

てよかったです。らい年もスローガンどおりに

がんばりたいです。 

＜２年 U＞ 

心を一つにしたうんどう会 

 9月 8日のうんどう会で、わたしが

一ばんがんばったことは、リレーで

す。なぜかというと、心を一つにバト

ンをつないだからです。二ばんめに心

にのこったのは、玉入れです。いっし

ょうけんめい玉を入れました。けっか

は、まけてしまったけど、たのしかっ

たです。つな引きはぜん力でしまし

た。白ぐみに中学生が 2人入っていた

ので、まけるかなと思ったけど、いい

しょうぶでした。 

 今年のうんどう会は大せいこうでし

た。らい年もせいこうさせたいです。 

                 ＜2年 T＞ 

来年も見

に 来 て

ね！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は、みんなと協力することを頑張りまし

た。「一致団結」の初めての練習で、優実ち

ゃんと２人３脚をするときに、二人で息を合

わしてもあまり早く進んだりできなかったけ

ど、二人で協力していくとできるようになり

本番はいつもより速くできました。その時に

二人で協力した成果が出たなと思いました。

応援パフォーマンスは、３年生が考えて私た

ちができるようになるまで丁寧に教えてくれ

ました。みんなで、協力するとより楽しくで

きたし、初めての運動会で、来年は「こんな

ことをしたらいいんだ」と３年生のやること

を見て思いました。来年も頑張りたいです。 

＜１年 K＞ 

運動会で僕が一番心に残ったのは、

リレーです。ぎりぎりの戦いで、勝敗

がわかりませんでした。でも、何とか

朱雀が勝つことができました。お手伝

い大作戦では、やってみると難しく、

何回も失敗しました。何とか一位にな

ることができてよかったです。僕はみ

んなと協力し合って楽しい運動会にす

ることができたと思います。来年はも

っとがんばりたいと思います。 

＜２年 U＞ 

 今回の運動会で、特に応援パフォーマンスに

力を入れました。去年、一昨年とその年の３年

生が主となって、毎年盛り上がる応援になって

いたので、少しプレッシャーがありました。計

画を立てるときに、よいアイディアが出る時も

あれば、なかなか進まず空気が重くなることも

ありましたが、３年生全員で協力して完成度を

高めることができました。１・２年生には、来

年さらによいパフォーマンスを作ってほしいと

思います。 

＜３年 H＞ 

運動会で僕が一番心に残っている種目

は、小中合同紅白リレーです。１本のバ

トンをみんなでつないで走る姿にとても

感動しました。負けてしまったけど心に

残るリレーでした。午前の河辺音頭で

は、地域の人も楽しそうにしていたし、

太鼓の音もあり、河辺はいいなと改めて

思いました。この運動会で学んだこと

は、みんなで心を一つにして協力するこ

とです。これからも、幼小中の人数が少

ないので、皆で目標に向かって進んでい

きたいです。 

＜１年 T＞ 



 

 

 

台風が去った８月 17日（土）18日（日）、

１泊２日で、２年生３年生合同学Ｐを行いま

した。発熱で欠席した生徒がいたのは残念で

すが、天候に恵まれたこともあり、海水浴に

お泊り会にと盛りだくさんの学Ｐを大いに

楽しみました。 

 

 

 

伊方町の大久海水浴場のきれいな砂浜はほぼ貸し切

りで、穏やかな入り江の波に揺られ、大人も子どもも海

を満喫しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学生は、7 月 29 日に学校で親子活動をしました。今年はプールで泳いだ後、段ボールで作った窯でピ

ザづくりをしました。その後、スイカ割りをしたり花火をしたりして楽しみました。 

  

楽しかったＰＴＡ親子活動   ＜T＞ 

ＰＴＡ親子活動がありました。少し話を聞いてからプールに行きま

した。入ってみると、少しぬるかったです。うき輪やボートで遊び

ました。帰ってからごはんのじゅんびをしました。ピザやおにぎり

のじゅんびです。おにぎりはラップで包みました。上

手にできました。ピザもおにぎりもやき肉もとても

おいしかったです。そのあと、スイカわりをしました。晴斗さんとた

くみさんがわりました。すごかったです。花火をしました。とてもき

れいでした。お気に入りの花火が 3つくらいありました。また やり

たいです。 

中２・中３親子活動 
楽しかった PTA親子活

動 

小学生親子 PTA活動 

１年生 PTA親子活動 

 ７月 14 日（日） 蕎麦打ち体験 in 中山 

私が一番楽しかったのは、蕎麦を３人で打

つことです。太さはバラバラになってしま

ったけど、３人でおいしい蕎麦を作ること

ができてよかったです。（A） 


